



大和中学校だより

【学校教育目標】

思いやりの心とチャレンジ精神に満ちあふれた生徒の育成

第8号

令和元年10月5日発行

文責：校長 宮原 健二

修学旅行に行ってきました。

3年生は、9月18日（水）から2泊3日で大阪・京都・神戸方面へ修学旅行に行ってきました。1日目のUSJでは、生徒たちは各班に分かれて、アトラクションやパレード、夕食等を心ゆくまで楽しんでいました。

2日目は、ホテルから新大阪駅まで徒歩で移動し、通勤される方や通学する学生でごった返す駅構内を通過し、満員電車に乗って京都へ行きました。「川上峡花火大会みたいに人が多い」、「人多すぎて怖い」、「人の波を渡れない」などいろいろな感想を持ったようです。京都では、それぞれの計画に沿って班別研修を行いました。ほとんどの班が集合時間に遅れることなく京都駅に帰ってくることができました。（時間の都合等で計画を変更せざるを得なくなった班などは、きちんと本部にその旨を電話で伝えるなど、その真面目さには添乗員さんも感心されていました）夜は、吉本興業の芸人（ギャロップ）さんと30分ではありましたが、とても楽しい時間を過ごしました。（さすがプロでした）

最終日は、大阪城を見学し、その後神戸に行き、「人と防災未来センター」で阪神淡路大震災の当時の様子を見たり、実際に体験したりしました。そして新神戸駅で解散式を行い、新幹線に乗って帰途につきました。

「大中らしく楽学両道～楽しさの中の学び、学びの中の楽しさ」のスローガンの下、生徒一人一人が決まりを守ることの大切さや歴史や文化を学んだり、友だちの良さを再発見できたりしたすばらしい3日間だったと思います。ぜひ今後の学校生活に活かしてほしいと思います。

また、様々な場面で活躍してくれた実行委員の皆さん、ありがとうございました。



佐賀市中学校駅伝競技大会で男子が3位入賞。

9月27日（金）に東与賀町の「干潟よか公園」周辺コースにて佐賀市中学校駅伝競技大会が開催されました。天気が後半悪くなるという予報が出ていましたので、日程の変更があり、「駅伝女子の部」が9時にスタートしました。9月末とは思えないような暑さの中、女子5人がそれぞれの練習の成果を発揮しましたが、7位という結果でした。その後男子がスタートし、1区の2年生が区間3位の好スタートをきり、残り5人が他校とデッドヒートを繰りひろげながらも、見事3位でゴールしました。一緒に朝早くから練習してきた女子のリベンジを果たしてくれました。ぜひ11月に行われる県大会に向け、さらにレベルアップを目指して練習を頑張ってください。

最後に行われたロードレースでも大和中からたくさんの生徒が参加しました。そして男子の部（3km）で大和中の2年生が見事1位となりました。2位に14秒も差をつける圧勝でした。



学校 Web や学校だよりでの画像などの掲載で、都合が悪いことがありましたら本校教頭までお電話ください。